

Je quitte ceux que j'aime pour retrouver ceux que j'ai aimés.

Christine et Alain **Perrinjaquet-Jomini**, Lucie, Marie et Pierre;
Roland et Rachida **Mottaz**, Eric et Myriam;
Colette **Baumgartner-Bonzon** et Jacques **Grand**;
Monika et Jean-Luc **Dubath Baumgartner**;
Heidi **Baumgartner**;
Mélanie et Christian **Bonjour Dubath**, Elsa et Lily;
Emilie **Dubath**;
Willy **Jomini** et Malou **Gailloud**;
La famille de feu Jean-Pierre **Mottaz**;
Les familles parentes et alliées;
ainsi que les amis de

Madame Jacqueline MOTTAZ-BONZON

ont le chagrin de faire part de son décès, survenu le 11 avril 2009, à l'âge de 72 ans.

La cérémonie d'adieux aura lieu le mercredi 15 avril au temple de Corsier-sur-Vevey, à 14 heures.

L'incinération suivra à Lausanne, sans suite.

La famille tient à remercier le Dr Perrochet et son équipe d'oncologie de l'Hôpital de la Providence, à Vevey, le Dr Rivier et son équipe de soins palliatifs de la Providence, Mme Cl.-L. Bovard et son équipe mobile de soins palliatifs de la Riviera, Mme G. Schneeberger et tous les auxiliaires de santé du CMS de Vevey, ainsi que ses amis, collègues, voisins et répondants Secutel, pour leur chaleureux accompagnement tout au long de sa maladie.

En souvenir de Jacqueline, vous pouvez penser à la Fondation Théodora, CCP 10-61645-5.

Domicile de la famille:

Mme Christine Perrinjaquet, ch. de Fontenay 12, 1400 **Yverdon-les-Bains**.

L'amour est notre expérience du divin.

E. Kübler-Ross

Cet avis tient lieu de faire-part.